

ABSTRAK

Kinerja Keuangan yang dijadikan sebagai tolak ukur atas kemampuan suatu daerah dalam menggali potensi-potensi yang dimiliki masing-masing daerah untuk dapat memberikan kontribusi terhadap pertumbuhan pendapatan pada daerah. Pertumbuhan pendapatan yang diperoleh memberikan kontribusi dalam mencapai target untuk setiap pemerintah daerah yang telah di buat. Kinerja keuangan pemerintah daerah yang mengalami penurunan menggambarkan pertumbuhan pemerintah daerah yang belum dapat mencapai target.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh dari Pendapatan Asli Daerah, Dana Alokasi Umum, dan Dana Perimbangan terhadap Kinerja Keuangan Pemerintah Daerah pada seluruh provinsi di Indonesia baik secara simultan maupun parsial. Penelitian ini menggunakan data Laporan Realisasi APBD seluruh provinsi di Indonesia pada semester 1 tahun 2020 yang bersumber dari *website* resmi DJPK Kementerian Keuangan Republik Indonesia.

Metode penelitian ini menggunakan metode kuantitatif. Teknik pengambilan sampel menggunakan *Purposive Sampling* dengan berdasarkan kriteria-kriteria tertentu. Sampel dalam penelitian ini terdiri dari 31 Provinsi di Indonesia. Teknik pengumpulan data dengan menggunakan dokumentasi dan studi keperpustakaan. Metode analisis yang digunakan adalah regresi linear sederhana dan regresi linear berganda dengan menggunakan *software IBM SPSS Statistic 25*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara simultan Dana Alokasi Umum dan Dana Perimbangan berpengaruh terhadap kinerja keuangan yang diproksikan dengan kemandirian. Sedangkan hasil penelitian secara parsial menunjukkan bahwa Pendapatan asli daerah berpengaruh terhadap kinerja keuangan yang diproksikan dengan efektivitas dan Dana Alokasi Umum juga berpengaruh terhadap kinerja keuangan yang diproksikan dengan kemandirian, sedangkan Dana Perimbangan tidak berpengaruh terhadap kinerja keuangan yang diproksikan dengan kemandirian.

Penelitian ini diharapkan dapat menambah pengetahuan dan wawasan mengenai faktor -faktor yang dapat mempengaruhi kinerja keuangan pemerintah daerah.

Kata Kunci : Kinerja Keuangan, Pendapatan Asli Daerah, Dana Alokasi Umum, Dana Perimbangan.